

**MOTIVASI BERBASIS MANAJEMEN QOLBU TERHADAP  
PERUBAHAN AKHLAK REMAJA AWAL**  
(Studi Kasus di Sekolah Menengah Pertama Daarut Tauhid *Boarding School*  
Putri Gegerkalong Girang Kota Bandung)

Oleh :

**Risniati Dewi**

**1141040120**

**ABSTRAK**

Motivasi ialah keseluruhan dorongan, keinginan, kebutuhan dan daya yang sejenis yang mengarahkan perilaku. Motivasi menjadi pembimbing tujuan hidup seseorang, sehingga ia mampu mengatasi inferioritas yang benar-benar dirasakan dan mencapai superioritas yang lebih baik. Motivasi yang diberikan berbasis manajemen qolbu, yaitu dorongan dan keinginan berdasarkan hati nurani. Salahsatu akhlak yang baik ialah ketika melibatkan hati nurani pada amalan tersebut. Tujuan penelitian ini ialah untuk mengetahui pelaksanaan motivasi berbasis manajemen qolbu yang ada di Sekolah Menengah Pertama Daarut Tauhid *Boarding School* Putri dan mengetahui bagaimana pengaruh motivasi berbasis manajemen qolbu terhadap perubahan akhlak remaja di Sekolah Menengah Pertama Daarut Tauhid *Boarding School* Putri di kota Bandung. Penelitian ini menggunakan metode kombinasi yaitu metode kualitatif sebagai deskripsi kenyataan dilapangan dan metode kuantitatif adanya pengaruh motivasi berbasis manajemen qolbu terhadap perubahan akhlak remaja awal di sekolah Menengah Pertama Daarut Tauhid *Boarding School* Putri Bandung. Sedangkan teknik penelitian yang digunakan adalah observasi, wawancara, angket, dokumentasi dan studi pustaka. Hasil analisis data dengan pendekatan perbandingan dua rata-rata, dengan dua sampel berpasangan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sebelum diberikan motivasi manajemen qolbu sebesar 57.2% sedangkan setelah diberikan motivasi manajemen qolbu sebesar 77.2% artinya ada pengaruh antara motivasi manajemen qolbu terhadap akhlak remaja awal. Motivasi manajemen qolbu ini berpengaruh positif terhadap perubahan akhlak remaja awal sebesar 20%. Meskipun motivasi manajemen qolbu ini mengalami peningkatan sedang terhadap perubahan akhlak remaja awal di Sekolah Menengah Pertama *Boarding School* Putri di Gegerkalong Girang Kota Bandung.

**Kata Kunci :** *Motivasi, Manajemen Qolbu, Akhlak Remaja*